
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 05.11. 2014 

 
L’anno duemilaquattordici, il giorno cinque del mese di Novembre nei locali della V 

Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 875280 del 28/10/2014 

in seduta ordinaria, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Sig. Teresi Fabio,  assistito, in qualità 

di Segretario, dal Cons. più giovane per età, Sig. Pellitteri Giuseppe. 

Procedutosi, alle ore 9.35, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 

Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, 

Pellitteri Giuseppe, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo.  

Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente apre  la seduta. 

Il Presidente invita il Vice Presidente Cavaliere ad  intervenire se lo ritiene necessario.  

 Il  Vice Presidente Cavaliere, ringrazia tutti i Consiglieri  per la fiducia e chiede la massima 

collaborazione per poter espletare al meglio il suo compito, comunica inoltre che si è dimesso da 

tutte le cariche politiche che gli erano state affidate. 

Il Presidente si congratula con tutti i Consiglieri ed auspica che il Consiglio della V 

Circoscrizione possa lavorare  bene, per  risolvere i problemi dei  cittadini. 

Il Presidente fa delle comunicazioni, riguardo il trasferimento della Sig.ra Guccione, comunica 

inoltre l’assegnazione del Sig. Chiara all’aula consiliare. 

Comunica inoltre che l’Assessore Catania ha preso l’impegno di revocare l’ordinanza sul divieto 

di transito in di via E. Di Blasi. 

Comunica l’incontro avuto con la Dr.ssa Arena, riguardo  il mal funzionamento delle 

Circoscrizioni, ma per fortuna questo non riguarda la V Circoscrizione ed invita a continuare a 

lavorare con impegno. 

   Si dà atto che alle ore 9.45 entra in aula il Cons. Figuccia. 

Il Cons. Altadonna si congratula con il Vice Presidente Cavaliere per il suo operato, per come sta  

portando avanti i problemi da risolvere negli uffici della V Circoscrizione. 

   Si dà atto che alle ore 9.55 entra in aula il Cons. Di Maggio. 

Alle ore 9.55 il Presidente Teresi viene sostituito dal Vice Presidente Cavaliere. 

Il Cons. Lo Sardo, si augura che al più presto la collega Prestigiacomo possa ritornare in aula, si 

congratula con il Vice Presidente per il suo nuovo ruolo  

   Si dà atto che alle ore 10.05 entra in aula il Cons. Iovino 

 

Il Vice Presidente comunica che, a causa della chiusura temporanea della Postazione  di via Adua, 

ha fatto spostare il personale Comunale a Borgo Nuovo, per poter ricevere le pratiche dei cittadini.  

   Si dà atto che alle ore 10.10 entrano  in aula il Conss. Lucido e Cicala. 

Il Cons. Li Muli si ritiene soddisfatto per la dichiarazione concernente la revoca dell’ordinanza 

relativa a via E Di Blasi, e dichiara inoltre che se vi fosse la volontà politica, con un’ ordinanza si 

potrebbe abbattere il muro esistente e fare il marciapiede. 

Il Cons.Cicala augura  buon lavoro al Vice Presidente. 

Il Cons.Saladino si associa a quanto detto dal Cons. Cicala. 

Il Cons. Lo Sardo chiede al Vice Presidente di farsi carico della manchevolezza fatta al 

Presidente della V Circoscrizione, dall’Amministrazione Comunale, riguardo il mancato invito 

relativo  alla visita del Presidente della Polonia al Castello della Zisa . 

Si dà atto che alle ore 10.25 il Segretario Pellitteri viene sostituito dal Cons. più giovane Figuccia. 

Il Cons. Altadonna sostiene che tante altre volte è successo di non essere stati invitati, chiede di 

sapere il nome del responsabile che ha emanato l’ordinanza di via E. Di Blasi. 

Il Cons. Lo Sardo legge l’ordinanza con il nome e cognome del responsabile. 

Il Cons. Di Maggio si associa alle congratulazioni fatte dai colleghi al Vice Presidente, porta a 

conoscenza che il diserbo richiesto a Borgo Nuovo a  tutt’oggi non è stato fatto. 

Il Presidente chiude la discussione. 

Il Presidente con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri Schirò, Altadonna 

e Palazzo. 

 



 

Si procede all’ approvazione dei Verbali del mese di Ottobre 

Posto in votazione  il verbale del 01/10/2014  viene approvato all’unanimità; 

Posto in votazione  il verbale del 02/10/2014  viene approvato all’unanimità, 

Posto in votazione  il verbale del 03/10/2014  viene approvato all’unanimità   

Posto in votazione  il verbale del 08/10/2014  viene approvato all’unanimità 

Posto in votazione  il verbale del 09/10/2014  viene approvato all’unanimità 

Posto in votazione  il verbale del 10/102014  viene approvato all’unanimità 

Posto in votazione  il verbale del 15/102014  viene approvato all’unanimità 

Posto in votazione  il verbale del 16/10/2014  viene approvato all’unanimità 

Posto in votazione  il verbale del 17/10/2014  viene approvato all’unanimità 

Posto in votazione  il verbale del 22/10/2014  viene approvato all’unanimità 

Posto in votazione  il verbale del 23/10/2014  viene approvato all’unanimità 

Posto in votazione  il verbale del 24/10/2014  viene approvato all’unanimità 

Posto in votazione  il verbale del 27/10/2014  viene approvato all’unanimità 

Il Cons. Lo Sardo chiede di prelevare p.75 “Presa d’atto delibera n.263 del 18.09.2014, avente per 

oggetto:Mozione- :”Istituzione Commissione Speciale Scuola e Formazione”. 

Si associano i Conss. Di Maggio e Palazzo. 

Il Presidente sospende la seduta per 10 minuti, alle ore10.40. 

Alla riapertura 11.05 si chiama l’appello nominale e risultano presenti i Conss. Altadonna, 

Cavaliere, Figuccia, Iovino, Li Muli, Lo Sardo, Lucido, Palazzo, Prestigiacomo e Schirò . 

Assume il ruolo di segretario la D.ssa Ciaperoni Patrizia 

 Il Presidente constatato il numero legale riapre la seduta. 

.  

Il Presidente pone in votazione la richiesta di prelievo del  p. 75, che viene approvata 

all’unanimità.  

Viene letta e posta in discussione. 

Il Cons. Lo Sardo dichiara che presenterà alcuni  emendamenti alla presa d’atto. 

Il Cons.Altadonna chiede che la relazione si faccia ogni 3 mesi,  affinchè la Commissione possa 

lavorare con più calma. 

Alle ore 11.20 entrano in aula i Conss. Pellitteri e Saladino 

 

Perviene al tavolo della presidenza il seguente emendamento aggiuntivo, a firma del Cons. Lo 

Sardo: dopo  la parola “formazione” aggiungere “con le seguenti modifiche”. Viene letto  e posto in 

discussione 

Non essendovi alcuna richiesta d’intervento il Presidente lo pone in votazione per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: 

Presenti                  n° 9 

 Voti favorevoli   n° 9 (Altadonna, Cavaliere, Cicala, Iovino,  Lo Sardo, Lucido, Pellitteri, Saladino, 

Schirò) 

 Astenuti               nessuno 

Voti contrari         nessuno 

L’emendamento è approvato all’unanimità. 

 

Perviene al tavolo della presidenza il seguente emendamento modificativo, a firma del Cons. Lo 

Sardo: dopo  la parola “decorrere” modificare la frase “dal suo insediamento” con “dalla data di 

insediamento del Presidente della stessa”. Viene letto  e posto in discussione. 

Non essendovi alcuna richiesta d’intervento il Presidente lo pone in votazione per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: 

Presenti                  n° 9 

 Voti favorevoli   n° 9 (Altadonna, Cavaliere, Cicala, Iovino,  Lo Sardo, Lucido, Pellitteri, Saladino, 

Schirò) 

 Astenuti               nessuno 

Voti contrari         nessuno 

L’emendamento è approvato all’unanimità. 

 



 

Perviene al tavolo della presidenza il seguente emendamento modificativo/aggiuntivo, a firma del 

Cons. Lo Sardo: modificare la frase “una volta al mese” con “ogni tre mesi”; dopo  la parola  

“Commissione” aggiungere “o da un membro. Viene letto  e posto in discussione 

Non essendovi alcuna richiesta d’intervento il Presidente lo pone in votazione per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: 

Presenti                  n° 9 

 Voti favorevoli   n° 9 (Altadonna, Cavaliere, Cicala, Iovino,  Lo Sardo, Lucido, Pellitteri, Saladino, 

Schirò) 

 Astenuti               nessuno 

Voti contrari         nessuno 

L’emendamento è approvato all’unanimità. 

 

Il Presidente pone in votazione la presa d’atto, testè emendata, per appello nominale, il cui esito è 

il seguente: 

Presenti                  n° 9 

 Voti favorevoli   n° 9 (Altadonna, Cavaliere, Cicala, Iovino,  Lo Sardo, Lucido, Pellitteri, Saladino, 

Schirò) 

 Astenuti               nessuno 

Voti contrari         nessuno 

La Presa d’Atto di cui  al p.75 viene approvata all’unanimità. 

Il Presidente alle ore 11.40 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

f.to Il Segretario        f.to   Il  Vice Presidente 

Esperto Amm.vo        Cavaliere Vincenzo  

Dott.ssa Ciaperoni Patrizia          
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